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Positivos resultados se 
esperan de :misión en EU. 

Washington OC, agosto 1982. (Especial para LA 
PRENSA GRAFICA por Mariano Galán h.). De positivas 
consecuencias en lo económico, polltico y social para 
nuestro pais, considera el canciller Dr. Fidel Chávez Me
na, la visita que en estos dias realizan aqui en la capital 
de los EU A elementos del gobierno, dirigentes pollticos y 
representantes de sectores productivos salvadoreños . 

La misión presidida por Chávez Mena e integrada 
también por el Lic. Osear Castro Araujo de la Cancilleria 
y por el Cnei. y Lic. José Galileo Torres de FINATA; 
Cnei. René Ernesto Auerbach por el Ministerio de Defen
sa y por el embajador Ernesto Rivas Gallont, asi como 
por los dirigentes polltlcos Raúl Molina Martinez y Rigo
berto Cornejo del PCN: _Dr. Ricardo González Camacho 

uÑÚ>~.LAEÍ~fo;~ 
nuel Pacas, ministro de E<»
nomla de El Salvador, dijo 
ayer que se necesita unidad 
de criterios para resolver los 
problemas de C.A. 

-Foto de LA PRENSA por Fuentes 
INAUGURA. El Uc. Sierra 
Franco, secretario ¡¡eneral 
de la SIECA, pronunCió ayer 
las palabras inaugurales en 
la reunión de ministros de 
Economla de C.A. 

de AD; José David Trejo del PDC; Francisco Quiñónez 
del PPS y Alberto Bondanza de ARENA; por los Sres. 
Enrique Alfaro Castillo de las Asociaciones Agrope
cuarias y Evelio Flores Amaya de la UCS. Todos man
tendrán durante esta semana, importantes reuniones de 
trabajo con congresistas y dirigentes pollticos norteame
ricanos, interesados en conocer al detalle la realidad sa l
vadoreña y lo importante de la ayuda económica y mili
tar de los EUA para consolidar las reformas sociales y la 
democracia en El Salvador. 

Recalcó el Dr. Chávez Mena que el trabajo a de
sarrollarse es positivo por cuanto refleja el patriotismo 
del sector gubernamental de todos los partidos y del 
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Aprueban más de €. 5 
millones para ANDA 

Una asignación adicional 
de 5 millones 687 mil colo
nes aprobó ayer la Comi
sión de Hacienda y Espe
cial del Presupuesto de la 
Asamblea Constituyente, 

Descubren armas 
enterradas en 
zona Conchagua 

En un caserio en juris- · 
dicción de Conchagua, de
partamento de La Unión, 
fue descubierto un poco de 
material bélico enterrado 
por terroristas, que po
siblemente hayan abando
nado las filas de los grupos 
del FMLN, según informan 
autoridades militares. 

Soldados de la Sexta Bri
gada de Infanteria, con se
de en la ciudad de San 
__.Pasa a la página 2 6 __ _ 

para el presupuesto de la 
Administración Nacional 
de Acueductos y Alcanta
rillados, ANDA. 

El presupuesto general · 
de esa institución para el 
presente año fiscal ascien
de a 80 millones 437 mil 588 
colones, Jo cual representa 
una disminución de 9 millo- ' 
nes 844 mil 820 colones en 
relación con la cantidad so
licitada inicialmente al Mi
nisterio de Hacienda lo que 

..indica que ANDA está tra
ba jando con déficit presu
puestario, dijeron los dipu
tados, basándose en la 
ilustración que el presiden
te de dicha institución les 
proporcionó últimamente. 

La nueva asignac ión 
será dsitribuida de la si
guiente manera: Admi
nistración Central tomará 
un millón 193 mil 440 : Ser-

Búscase unificar 
intereses de C.A. 
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La conciliación de intereses comunes y 
la consolidación de criterios para incenti
var el desarrollo de todos los paises del 
área, es lo que se propone la reunión de 
ministros de Economfa de Centroaméri
ca, inaugurada ayer en el Hotel Presiden; 
te, dijo el titular salvadoreño, Dr. Jose 
Manuel Pacas. 

En dicho evento están representados 
todos Jos paises del istmo centroamerica
no : Lic. Marcos López Agüero, por Costa 
Rica ; Dr . José Manuel Pacas, por El Sal
vador; Lic. Julio Matheu. por Guatema-

REUNION FONDO MONETARIO. Ayer se 
celebró la reunión del Fondo Monetario 
Centroamericano con los presidentes de los 
Bancos Centrales de todos los pal.ses del 
érea. De Izquierda a derecha: Uc. Gonzalo 

la ; Lic. Gustavo Adolfo Alfaro, por Hon
duras ; y Lic. Alejandro Martinez Cuenca, 
por Nicaragua . Está presente el Lic. Raúl 
Sierra Franco, secretario general de la 
Secretaria de Integración Centroameri
cana (SIECA) . Momentos después de co
menzar la reunión de ministros de Eco
nomia, en el mismo Hotel Presidente, se 
realizó en otro salón , otro cónclave, tam
bién a nivel regional, entre presidentes de 
Jos Bancos Centrales de la zona, con la 
junta directiva del Consejo Monetario 
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- Foto de LA PRENSA, por MaJena. 
HOSPITAL. A un costo de 10 
millones de colones será 
construido un hospital espe
cial en Sensuntepeque, de
partamento de Cabañas, dijo 
el bachiller Mario Enrique 
Ama ya Rosas, diputado. 

Es particular el 
servicio de agua 
en Col. La Coruña 

La Administración Na
cional de Acueductos y Al
cantarillados, informa al 
vecindario de la colonia La 
Coruña de Soyapango, que 
el servicio de agua potable 
previsto para ellos, depen
de de un sistema de auto
abastecimiento a cargo de 
la compañia urbanizadora , 
pues dada la escasez de re
cursos aculferos en el sec
tor Ilopango-Soyapango, la 
institución no podla asumir 
inmediatamente la presta
ción del servicio. 

ANDA informa que como 
organismo estatal encar-
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- Foto de LA PRENSA, por Malena. 
ELECCIONES. "Las elecciones son la única forma de soll.
cionar nuestros problemas y los gobiernos son el reflejo de la 
voluntad de los pueblos", dljo ayer el ex presidente de Costa 
Rica, Lic. Rodrigo Caraw Odio, derecha. Le acompaña en la 
gráfica, el presidente del CCE, Dr. Jorge Bustamante. 

Elecciones única vía 
de soluciones: Carazo 

Las zo'nas fronterizas del 
istmo dan una demostra
ción de lucha de penetra
ción de las superpotencias 
y nosotros debemos resol
ver nuestros problemas 
con mentalidad propia pa
ra no someternos a depen
dencias, expresó ayer el ex 
presidente de Costa Rica, 
Lic. Rodrigo Carazo Odio. 

Lo anterior lo manifestó 
en conferencia de prensa 

que ofreciera el ex manda
tario en la sede del Consejo 
Central de Elecciones de 
nuestro país, a donde acu
dió para obtener mayor in
formación sobre el proceso 
y medologia utilizados en 
las pasadas elecciones re
alizadas en nuestro pafs. 

La intención de formar 
un organismo suprana
cional que ayude a fortale-
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Actualizarán impuesto 
a producción del café 

Será actualizado el im
puesto a los costos de pro
ducción del café, porque en 
la actualidad existe la in
justicia de pagar impuesto 
por pérdida aproximada
mente de 90 colones por 
quintal, manifestó ayer el 
caficultor lng . Félix Cani
zales. 

Hemos hablado con el 
presidente de la República, 
Dr. Alvaro Magaña, con 

los vicepresidentes intere
sados en la recuperación 
de la empresa privada y 
con el presidente de la 
Asamblea Constituyente, 
mayor Roberto O' Aubuis
son , y nos han prometido 
interponer sus buenos ofi
cios para la solución de la 
problemática cafetalera 
nacional, para beneficio de 
toda la población en gene
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Gobierno busca mejorar 
imagen del país en EUA 

El gobierno de la 
República y no la embaja
da en Washington, fue el 
que tomó la decisión de 
contratar allá los servicios 
de una firma publicitaria, 
con el propósito de infor
mar objetivamente sobre 
lo que sucede en El Salva
dor y contribuir a mejorar 
la imagen internacional 
deformada de nuestro pais . 

Asi lo expresa un comu
nicado oficial de la Can-

cillería, por medio de la Di
rección General de Cultura 
y Comunicación. 

El comunicado en refe
rencia dice así: 

"Aclarando el contenido 
del articulo titulado " Em
bajada en Washington a fa
vor de la OC" , publicado 
en un rotativo el dla 11 de 
los corrientes , el Ministe
rio de Relaciones Exte
riores se ve en la obliga
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Radares para detectar 
aviones piratas, urgen 

La importación de mo
dernos equipos de radar 
para detectar continuos 
vuelos de aviones piratas 
que vienen a dejar armas 
para la subversión, trató 
ayer el ministro de Defen
sa , Gral. José Guillermo 
Garcia, con el senador nor
teamericano Robert K. 
Dorman, se informó en 
fuentes oficiales. 

En esa reunión, en la que 
también estuvieron pre
sentes el Gral. retirado de 
EE.UU. Jack Siwglaud y el 
Sr. Frederick Menssing, el 
ministro de Defensa dijo 

que la Fuerza Armada ha 
comprobado que un prome
dio de siete aviones, proce
dentes de Nicaragua , 
vienen semanalmente a la 
zona de Chalatenango a 
descargar armamento, 
medicinas y otros mate
riales para las organiza
ciones clandestinas, y en
fatizó que la tralda de los 
citados aparatos, sería de 
gran ayuda para que uni
dades de la Fuerza Aérea 
Salvadoreña pudiera de
tectar las naves extranje-
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